

MOTIONS

21. *Lavallée*.—Pour amender le règlement No 254.
22. *Lévy*.—Pour un règlement à l'effet d'empêcher la circulation de voitures lourdes sur certaines rues.
23. *Chaussé*.—Pour amender les règlements Nos 210 et al.

REGLEMENTS

24. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 105. (Dagenais.)
25. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement régissant l'usage des automobiles. (Saint-Denis.)
26. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement *re* inspection du poisson, des légumes, etc. (Dagenais.)
27. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement régissant l'usage des automobiles dans le parc Mont-Royal. (Nelson.)
28. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement abrogeant le règlement No 291 *re* bibliothèque publique. (Chaussé.)
29. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement *re* fermeture des magasins de bonne heure. (Bastien.)
30. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 299 concernant le pain. (Chaussé.)
31. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant l'opium. (Saint-Denis.)
32. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant la circulation dans les rues. (Saint-Denis.)
33. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 270 concernant la voirie. (Larivière.)
34. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 271 concernant la variole. (Dagenais.)
35. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement abrogeant le règlement No 281. (Nelson.)
36. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 74 *re* boutiques de barbiers. (Saint-Denis.)
37. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 215. (Dagenais.)
38. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement pour un emprunt pour acheter les propriétés, etc., de la Cie de Gaz de Montréal. (Duquette.)

LETTRE

39. Union des Municipalités Canadiennes *re* Convention à London.

MOTIONS

40. *Larivière*.—Pour la nomination d'une Commission Spéciale pour conférer avec la Cie des Tramways *re* enlèvement de la neige.
41. *Ames*.—Pour amender le règlement No 313 *re* taxes sur les moteurs électriques.
42. *Ricard*.—Pour un règlement amendant les règlement Nos 143, 292 et 311 *re* ordures ménagères.
43. *Ames*.—Pour un règlement à l'effet d'empêcher les gens de flâner.

L. O. DAVID,
Greffier de la Ville.

MOTIONS.

21. *Lavallée*.—To amend by-law No. 254.
22. *Lévy*.—For a by-law to prevent traffic of heavy vehicles on certain streets.
23. *Chaussé*.—To amend by-laws Nos. 210 et al

BY-LAWS.

24. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 105. (Dagenais.)
25. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate the use of automobiles. (St. Denis.)
26. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* inspection of fish, vegetables, etc. (Dagenais.)
27. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate automobiles in Mount-Royal park. (Nelson.)
28. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal by-law No. 291 *re* Public Library. (Chaussé.)
29. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* early closing of stores. (Bastien.)
30. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 299 *re* bread. (Chaussé.)
31. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* opium. (St. Denis.)
32. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* traffic in streets. (St. Denis.)
33. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 270 *re* streets. (Larivière.)
34. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 271 *re* small pox. (Dagenais.)
35. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal by-law No. 281. (Nelson.)
36. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 74 *re* Barber Shops. (St. Denis.)
37. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 315. (Dagenais.)
38. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law for a loan to purchase plant of Montreal Gas Co'y. (Duquette.)

LETTER.

39. Union of Canadian Municipalities *re* Convention at London.

MOTIONS.

40. *Larivière*.—For a Special Committee to confer with M. S. Ry. Co. *re* removal of snow.
41. *Ames*.—To amend by-law No. 313 *re* tax on electric motors.
42. *Ricard*.—For a by-law to amend by-laws Nos. 143, 292 and 311 *re* house offal.
43. *Ames*.—For a by-law to suppress loitering.

L. O. DAVID,
City Clerk.



Avis Public

REGLEMENT No 322

AVIS est par les présentes donné que le Conseil de la Cité de Montréal, en vertu des pouvoirs que lui confère la charte de ladite Cité, a adopté un règlement intitulé: "Règlement concernant la construction des bâtiments sur la rue Saint-Laurent, entre la rue Sherbrooke et l'avenue Mont-Royal."

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.

BUREAU DU GREFFIER DE LA CITÉ,
HÔTEL DE VILLE,
Montréal, 18 octobre, 1904.



Public Notice

BY-LAW No. 322

PUBLIC NOTICE is hereby given that the Council of the City of Montreal in virtue of the powers conferred upon it by the Charter of the said City, has adopted a by-law known as "By-law No. 322, concerning the erection of buildings on St. Lawrence street, between Sherbrooke street and Mount-Royal avenue.

L. O. DAVID,
City Clerk.

CITY CLERK'S OFFICE,
CITY HALL,

Montreal, Oct. 18th., 1904.